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新學期學生代表與校長座談會中，北藝大朱宗慶校長等主管與15位同學們一同進行各項意見交流。

師評鑑、拓展國際交流、積極進行多項校務革新以

及硬體建設，充分展現高度行政魄力與執行力。再

獲續任第八任北藝大校長，朱宗慶校長表示，未來

將持續進行推動北藝大成為國際一流藝術大學的任

務，善用學校既有的學術優勢與藝術資源，為台灣

培育更多藝術專業人才，同時，持續擴大北藝大的

社會影響力，為台灣整體藝術文化注入更多的動

力！

朱校長宗慶教授連任第八任北藝大校長
【本報訊】國立臺北藝術大學9月30日下午舉行97
學年度第一學期第一次臨時校務會議，以超過四分

之三以上的同意票表決通過，現任校長朱宗慶教授

連任第八任校長，任期將至民國102年7月31日。
朱校長宗慶教授是國立臺北藝術大學創校成員之

一，自民國72年起開始擔任國立藝術學院專任講
師、副教授、教授，並在音樂系、舞蹈系、藝術行

政與管理研究所任教，曾經擔任音樂系系主任、研

究所所長、校務研發中心主任及展演中心主任。之

後他曾兩度借調至國立中正文化中心（兩廳院），

並在就任中心主任三年半期間，完成了國內首例的

「行政法人」，成功解決兩廳院16年定位不明的法
源問題，93年9月歸建北藝大任教。

95年8月1日朱校長出任國立臺北藝術大學第七
任校長，繼續發揮藝術行政管理長才，率領全校同

仁積極推動教學卓越計畫、推動課程整合、實施教

北藝大擔任2009世界運動會開閉幕典禮活動之製作籌劃工作

【本報訊】國立臺北藝術大學日前確定參與2009年
7月於高雄所舉辦之世運會開閉幕典禮活動策劃與執
行製作，目前校內外執行團隊已邀集到位，並密集展

開各項籌備工作。

在9月11日的總製作會議上，北藝大朱宗慶校長宣
告2009高雄世運會開閉幕典禮所有的工作團隊均就定
位，並啟動各項工作。而這次的世運會開閉幕典禮製

作團隊，集結了台灣最優秀的藝術家與專業工作者，

以及德國安益公司(Uniplan Group)的堅強陣容，並且

97學年度第1學期期初座談 建立師生有效之溝通互動平台
【本報訊】由學務處課指組負責主辦的新學期學生

代表與校長座談會中，本校朱宗慶校長、張中煖副校

長兼教務長、詹惠登學務長、楊其文研發長、賴鏈墉

總務長、課指組林劭仁組長等主管與15位同學們一同

進行各項意見交流。

座談會中，首先由朱校長就近期推動之重要校務工

作與同學們一起分享。他說到，座落於校門口入門左

側之「藝文生態館」新建工程已經完工，這個生態館

除了主要有電影所師生的教室、研究室、辦公室與攝

影棚之外，另包含有1座200席及兩座80席的電影院，

而館內的委外經營餐廳也將於年底進駐。關於學生宿

舍新建工程，朱校長說明，目前進度已超過50％，施

工期間雖然歷經諸多挑戰，但在學校高度重視及總務

處的積極趕工下，預計明年此時將可提供學生及國際

交流學人住宿使用。

在教學卓越計畫執行方面，朱宗慶校長提到，在96

年度計畫成果評鑑時，各委員於訪視過其他20餘所學

校後，對本校呈現成果與特色之精彩程度給予極高的

讚譽與肯定。希望校內師生能繼續共同努力，使卓越

計畫成果更為豐碩，讓北藝大未來能夠得到教育部充

足的卓越經費支持。此外，朱校長也說到一項令人興

奮的消息，明年將在高雄所舉辦的2009世界運動會，

北藝大與德國安益公司共同合作，成立專責工作團隊

來擔任此次國際運動會開閉幕之典禮活動策劃。而十

月的關渡藝術節，各項精采熱鬧的展演活動也將陸續

登場，他也期許一年年的藝術節越辦越好，讓這個活

動成為學校的重要特色指標。

這次的座談會中，同學談到關於機車停車格問題，

(圖文說)國立臺北藝術大學朱宗慶校長(左起四，座排)

擔任總導演，藝教所平珩所長(左起二，座排)擔任製作

人，藝術行政與管理研究所陳錦誠老師(左起五，站排)

擔任專案總管理；在節目創意部分，邀請音樂學院劉慧

謹院長(右起三，座排)負責統籌音樂事宜，舞蹈學院王

雲幼院長(右起一，座排)負責統籌舞蹈事宜，並請舞蹈

系吳素君主任(右起三，站排)籌劃編舞，關渡美術館曲

德益館長(右起二，座排)負責視覺統籌，劇場設計學系

房國彥老師(右起四，站排)擔任舞台設計，林璟如老師

(左起一，座排)擔任服裝設計，數位設計統籌請藝科中

心許素朱主任(右起一，站排)，協助處理相關工作，以

及安益公司涂建國總裁(右起三,座排)所率領之團隊。

由朱校長擔任總導演、安益公司涂總裁建國擔任總企

劃，親自帶領北藝大音樂、舞蹈、劇場設計、藝術科

技、視覺及藝術行政...等各學院專業領域的老師們，
與安益公司所組成之專案管理、技術、行銷團隊，合

作完成各項工作。2009高雄世運會即將於明年7月16
日至26日期間舉行，要在這短短的11個月裡，圓滿完
成這個重要且艱辛的任務，朱宗慶校長強調，本計畫

在校內將與卓越計畫同列為最重要的校務計畫之一，

每週進行專案管控及追蹤、檢討。

世運會開閉典禮，除了現場有4萬名的參與者外，
更有上億世界各地的觀眾透過媒體現場轉播觀賞，對

台灣、對北藝大的國際目光聚焦，意義重大。朱校長

進一步表示，這次的世運會是台灣近幾年來少有可以

向國際發聲的機會，基於這樣的使命感，我們必須盡

最大的努力，而且非成功不可。同時，北藝大很高興

能與安益公司這麼優秀及經驗豐富的國際團隊合作，

相信透過這次的合作模式，將為台灣創造出一個國際

公司與當地團隊高度合作的成功典範。

賴鏈墉總務長表示，基於人車分道與安全之原則

下，暫不改變現階段機車停車格劃分之位置，但未

來會配合新建宿舍亦會增加新車位，再行通盤檢討

車位問題。此外，對於同學建議在現在音二館下方

之停車場增設籃球架，以便運動，也同樣因安全考

量未能增設。而在用餐部分，因為同學假日時常到

校彩排或進行相關活動，經與餐廳業者協商，於假

日仍營業且將供應簡單之麵食類等餐點。至於藝大

咖啡使用筆記型電腦有需插電付費一事，已與業者

溝通，只要先登記即可，不需另再付費。同時，為

提倡環保與節能，各餐廳也提供師生自備環保餐具

可享折扣優惠，業者除已張貼公告外，也希望全校

師生能多多利用與配合。

至於女生宿舍門禁卡(夜卡)問題，詹惠登學務長

表示，設立夜卡使用

人數之措施，仍有維

持之必要性，學務處

生輔組將重新研擬宿

舍門禁管制辦法，但

在新宿舍未啟用前，

女生宿舍門禁將依現

行管理辦法執行，惟

考量住宿女同學的需

要，生輔組將酌增女

生宿舍夜卡。而戲劇

系同學所提出的系上

圖書館之問題，朱校

長談到，為充實各領

域圖書資源，學校近2年向教育部提出圖儀設備補助

計畫專案中，圖書增置為主要重點之一，今年我們向

部裡提案之內容中，也納入戲劇領域書目，有關戲劇

系系圖校方並無裁撤之議，而其管理及空間問題，將

請系上瞭解處理。對於文資學院使用空間不足之問

題，朱校長也回應說明，俟未來戲劇舞蹈教學大樓於

教育部同意興建後，將接著規劃美術、文資學院教學

大樓。

此外，對於每學年學生代表與校長座談之內容及處

理情形，皆公告於學務處網站最新消息，也請各系所

學會會長藉由系所大會向同學說明座談情形。最後，

朱校長再次強調，同學們有任何問題與疑問，也隨時

歡迎與學校各處室聯繫查詢與提出建議，師長們將會

樂意協助大家解決問題。


